
MENSAGEM DO PREFEITO PAULO BOMFIM NA REABERTURA DOS 

TRABALHOS LEGISLATIVOS NA CÂMARA MUNICIPAL 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

JUAZEIRO, VEREADOR ALEX TANURI; 

EXCELENTÍSSIMAS SENHORAS VEREADORAS, 

EXCELENTÍSSIMOS SENHORES VEREADORES, 

PÚBLICO PRESENTE.  

EM PRIMEIRO LUGAR RESSALTO QUE É UMA HONRA REPRESENTAR O 

PREFEITO PAULO BOMFIM NESTA SESSÃO DE REABERTURA DOS 

TRABALHOS LEGISLATIVOS, EM CUMPRIMENTO À LEI ORGÂNICA DO 

MUNICÍPIO, TRAZENDO À CÂMARA DE VEREADORES A MENSAGEM DO 

PODER EXECUTIVO. O PREFEITO PAULO QUE NESTE DIA ESTÁ CUMPRINDO 

AGENDA ADMINISTRATIVA EM BRASÍLIA EM BUSCA DE MAIS 

INVESTIMENTOS A FIM DE MANTER EM RITMO ACELERADO ESSE CICLO DE 

DESENVOLVIMENTO INICIADO EM NOSSO MUNICÍPIO A PARTIR DE 2009.  

ANTES DE APRESENTAR AOS SENHORES E SENHORAS O BALANÇO DE TODAS 

AS REALIZAÇÕES DESTA ATUAL GESTÃO NESTES PRIMEIROS SETE MESES DO 

ANO, É PRECISO ENALTECER A IMPORTANTE PARCERIA DO EXECUTIVO 

COM ESTA CASA LEGISLATIVA, QUE ATRAVÉS DE UMA RELAÇÃO 

HARMÔNICA, RESPEITOSA E INDEPENDENTE – COLOCANDO OS INTERESSES 

DA POPULAÇÃO ACIMA DE QUAISQUER OUTROS – TEM CONTRIBUÍDO DE 

MANEIRA DECISIVA PARA TODA ESSA TRANSFORMAÇÃO POSITIVA PELA 

QUAL ESTAMOS PASSANDO NA ECONOMIA, NA GERAÇÃO DE EMPREGO E 

RENDA, NO SOCIAL E NA INFRAESTRUTURA URBANÍSTICA.     

ESTE GOVERNO SE PAUTA PELA INCESSANTE BUSCA DE MELHORAR CADA 

VEZ MAIS A VIDA DAS PESSOAS ATRAVÉS DE MUITO TRABALHO E ESPÍRITO 

DE UNIÃO. E APESAR DA GRAVE CRISE FINANCEIRA QUE ASSOLA O PAÍS, 

TEMOS CONSEGUIDO SEGUIR EM FRENTE PARA MUDAR AINDA MAIS 

JUAZEIRO, CUMPRINDO O QUE FOI PROMETIDO NA CAMPANHA DE PAULO 

BOMFIM.  

SOMOS REFERÊNCIA NA EDUCAÇÃO EM TODA A BAHIA E JÁ A ALGUNS 

ANOS TAMBÉM PASSAMOS A SER REFERÊNCIA NACIONAL COMO UMA DAS 

CIDADES QUE MAIS GERAM EMPREGO DE CARTEIRA ASSINADA NO BRASIL, 

COM DADOS FORNECIDOS PELO MINISTÉRIO DO TRABALHO ATRAVÉS DO 



CAGED. NESTE PRIMEIRO SEMESTRE DE 2017 FICAMOS ENTRE AS DEZ 

CIDADES DO PAÍS EM POSTOS DE TRABALHO, SENDO A PRIMEIRA NA BAHIA 

E NO NORDESTE.  

COM INAUGURAÇÕES TODA SEMANA ATRAVÉS DO PROGRAMA TODA 

SEXTA TEM OBRA, A PREFEITURA JÁ ENTREGOU 16 RUAS PAVIMENTADAS 

EM DIFERENTES BAIRROS E DISTRITOS. NO TOTAL AINDA TEMOS 42 OBRAS 

EM ANDAMENTO, SENDO MAIS 33 PAVIMENTAÇÕES ASFÁLTICAS E 09 

EQUIPAMENTOS SENDO CONSTRUÍDOS E REFORMADOS. E AINDA TEMOS 

MAIS 22 PAVIMENTAÇÕES E MAIS TRÊS EQUIPAMENTOS A SEREM 

INICIADOS.  

NA SAÚDE MANTIVEMOS E AMPLIAMOS A CARAVANA QUE LEVA 

ATENDIMENTO ESPECIALIZADO À POPULAÇÃO DE TODO O MUNICÍPIO, 

CRIAMOS O ATENDER MELHOR, QUE TEM OBTIDO RESULTADOS BASTANTE 

POSITIVOS COM A MELHORIA DO ATENDIMENTO NOS POSTOS. 

ENTREGAMOS MAIS TRÊS NOVAS UNIDADES DE SAÚDE, EM ABÓBORA, NO 

JARDIM PRIMAVERA E NO MANDACARU 2; COMO TAMBÉM JÁ FORAM 

ENTREGUES A REFORMA E AMPLIAÇÃO DOS POSTOS DE MASSAROCA E DO 

NH3 EM ITAMOTINGA. A SECRETARIA DE SAÚDE HOJE CONTA COM NOVA 

FROTA DE VEÍCULOS E O CENTRO DE ESPECIALIDADES ODONTOLÓGICAS, O 

CEO DO JOÃO PAULO II, FOI TOTALMENTE REFORMADO.    

OS SERVIDORES MUNICIPAIS CONTAM COM TOTAL APOIO DA GESTÃO. 

ALÉM DE RECEBEREM OS SALÁRIOS EM DIA, AINDA GANHARAM UMA 

SECRETARIA DE GESTÃO DE PESSOAS, QUE CUIDA DA VALORIZAÇÃO E 

TAMBÉM DA CAPACITAÇÃO DOS MESMOS. O CARTÃO DO SERVIDOR TEVE 

AMPLIADOS OS SEUS BENEFÍCIOS E AGORA CONTA COM PARCEIROS DOS 

MAIS DIVERSOS SEGMENTOS, DESDE FACULDADES A FARMÁCIAS, 

ACADEMIAS DE GINÁSTICA, RESTAURANTES, LOJAS DE COSMÉTICOS E DE 

CONFECÇÕES.  

OS INVESTIMENTOS DO SAAE NO ABASTECIMENTO DE ÁGUA NA CIDADE E 

DISTRITOS NÃO PARAM.  A COLETA DE LIXO PASSOU PARA A 

RESPONSABILIDADE DO ÓRGÃO, QUE AUMENTOU A FROTA DOS 

CAMINHÕES E AMPLIOU A COLETA. NO SOCIAL, FORAM ENTREGUES MIL 

NOVAS CASAS DO RESIDENCIAL DR. HUMBERTO PEREIRA E COM RECURSOS 

DO MUNICÍPIO FOI CRIADO O PROGRAMA TRANSFORMAR, QUE BENEFICIA 

PESSOAS COM DEFICIÊNCIA ATRAVÉS DE REFORMAS DE SUAS RESIDÊNCIAS 

COM ADEQUAÇÕES DE ACESSIBILIDADE DOS IMÓVEIS.  



DOIS GRANDES PROJETOS JÁ FORAM APROVADOS E EM BREVE TERÃO AS 

OBRAS INICIADAS. A ESTAÇÃO DO SABER, NUMA PARCERIA DA PREFEITURA 

COM A CONCESSIONÁRIA VLI, QUE IRÁ TRANSFORMAR O PRÉDIO DA 

ANTIGA ESTAÇÃO FERROVIÁRIA DE PIRANGA NUM ESPAÇO INTERATIVO, DE 

EDUCAÇÃO, MULTICULTURAL,  DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO. E 

UMA ANTIGA REIVINDICAÇÃO DO NOSSO POVO, A ORLA PASSARÁ POR 

MELHORIAS COM O INICIO DAS OBRAS DO PARQUE FLUVIAL.  O PROJETO 

VAI PROMOVER A REVITALIZAÇÃO FÍSICA E PAISAGÍSTICA DE TODA A ÁREA 

CONSIDERADA COMO DEGRADADA DA ORLA FLUVIAL DO TRECHO ENTRE O 

MURO DA MARINHA E O ANGARI COM A IMPLANTAÇÃO DE ACADEMIAS DA 

SAÚDE, PARQUES INFANTIS, PISTA DE COOPER, RECUPERAÇÃO DO CAMPO 

DE FUTEBOL E DAS QUADRAS POLIESPORTIVAS, ESTRUTURAÇÃO DO 

MIRANTE, CRIAÇÃO DE UM ATRACADOURO NÁUTICO E DE UM NOVO 

TERMINAL HIDROVIÁRIO.  

SABEMOS QUE MESMO COM TODAS AS OBRAS JÁ REALIZADAS E A 

REALIZAR, AINDA HÁ MUITOS DESAFIOS PELA FRENTE. MAS É COM MUITO 

TRABALHO E DEDICAÇÃO DE TODA A EQUIPE DE GOVERNO QUE O 

PREFEITO PAULO BOMFIM VAI CONTINUAR TRABALHANDO 

DIUTURNAMENTE E FIRME NA SUA MISSÃO DE MANTER ELEVADA A 

AUTOESTIMA DOS JUAZEIRENSES, QUE APESAR DOS PROBLEMAS AINDA 

EXISTENTES, RECONHECEM QUE A NOSSA CIDADE VIVE O MELHOR 

MOMENTO DE SUA HISTÓRIA E SE ENCONTRA NUM ELEVADO PATAMAR DE 

PROGRESSO E DESENVOLVIMENTO.  

MAIS UMA VEZ REITERO, EM NOME DO PREFEITO PAULO BOMFIM, O 

AGRADECIMENTO PELA PARCERIA E SAÚDO A TODOS OS VEREADORES E 

VEREADORAS, DESEJANDO BOA SORTE NOS TRABALHOS DESTE SEGUNDO 

SEMESTRE. AO TEMPO EM QUE REAFIRMAMOS O COMPROMISSO DE 

MANTER O DIÁLOGO ABERTO E DE MUITO RESPEITO COM ESTA CASA, 

ENTENDENDO QUE TODOS ESTAMOS IMBUÍDOS DO MESMO PROPÓSITO 

QUE É O DE LEVAR ADIANTE A PROMOÇÃO SOCIAL, ECONÔMICA E 

ESTRUTURAL DE JUAZEIRO. SEMPRE TRABALHANDO COM TODO O 

CUIDADO E A RESPONSABILIDADE QUE TODO BOM GESTOR PRECISA TER 

COM OS RECURSOS PÚBLICOS, ALGO QUE JÁ É CARACTERÍSTICO DESDE AS 

GESTÕES ANTERIORES DO EX-PREFEITO ISAAC CARVALHO E QUE 

PERMANECE INALTERADA NA GESTÃO PAULO BOMFIM. 



FINALIZO COM A JÁ FAMOSA FRASE DO NOSSO PREFEITO: E VAMOS 

TRABALHAR! PARA JUNTOS, EXECUTIVO E LEGISLATIVO, CONTINUAREM 

MARCANDO HISTÓRIA NESTA NOSSA QUERIDA TERRA. 

OBRIGADO.  

VILMAR FERREIRA – CHEFE DE GABINETE. 

PREFEITURA DE JUAZEIRO, 01 DE AGOSTO DE 2017. 


